

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan penelitian yang sudah dilakukan oleh peneliti mengenai Pengaruh Jumlah Penduduk Dan Upah Minimum Kabupaten/Kota (UMK) terhadap Tingkat Pengangguran Terbuka (TPT) di Provinsi Banten Tahun 2014-2019, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Hasil analisis berdasarkan data yang diperoleh nilai Prob  $X_1$  nya sebesar 0.7207. maka nilai Probnya lebih besar dibandingkan dengan nilai alpha 0.05 artinya  $X_1$  memiliki pengaruh yang tidak signifikan terhadap variabel y. Maka dapat disimpulkan bahwa Jumlah Penduduk memiliki pengaruh yang tidak signifikan terhadap Tingkat Pengangguran Terbuka (TPT) di Provinsi Banten Tahun 2014-2019.

Nilai Prob  $X_2$  nya sebesar 0.0002 maka nilai probnya lebih kecil dibandingkan dengan nilai alpha 0.05 artinya  $X_2$  memiliki pengaruh yang signifikan terhadap variabel y. Maka dapat disimpulkan bahwa Upah Minimum Kabupaten/Kota (UMK) memiliki pengaruh yang signifikan terhadap Tingkat Pengangguran Terbuka (TPT) di Provinsi Banten Tahun 2014-2019.

2. Hasil analisis berdasarkan data yang ada maka diperoleh nilai Prob (F-Statistic) sebesar 0.000700. maka nilai probnya lebih kecil dibandingkan dengan alpha 0.05 seluruh variabel x (secara simultan) memiliki pengaruh signifikan terhadap variabel y.

Maka dapat disimpulkan bahwa Jumlah Penduduk Dan Upah Minimum Kabupaten/Kota (UMK) secara simultan (bersama-sama) memiliki pengaruh yang signifikan terhadap Tingkat Pengangguran Terbuka (TPT) di Provinsi Banten Tahun 2014-2019.

3. Berdasarkan hasil perhitungan statistik diperoleh hasil (koefisien determinasi)  $R^2$  sebesar 0.286734. Hal tersebut berarti bahwa sebesar 28.6734% variabel Tingkat Pengangguran Terbuka (Y) dipengaruhi oleh variabel bebas X, yaitu Jumlah Penduduk ( $X_1$ ) dan UMK ( $X_2$ ). Sedangkan sisanya 71.3266% dipengaruhi oleh variabel-variabel yang lain yang tidak dibahas dalam penelitian.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti, maka penulis akan memberikan saran sebagai berikut :

1. Bagi peneliti selanjutnya, berdasarkan penelitian yang sudah dilakukan maka sebaiknya menambahkan variabel-variabel lain yang mempengaruhi Tingkat Pengangguran Terbuka (TPT) dan tempat penelitian bisa dilakukan di daerah atau Provinsi lain.
2. Bagi Pemerintah, agar menentukan kebijakan-kebijakan yang tepat agar bisa mengurangi Tingkat Pengangguran Terbuka yang ada di Provinsi Banten.